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平成２３年度協働事業報告会（２２年度実施分） 質疑応答 

 

 

７ 図書館とともだちになろう（図書館振興）事業 

 

 

（意見）２、３年経つうちに、担当課とよい関係が築けてきているようでよかった。（中央

図書館）１００周年を迎えたが、外にうってでるということはしていなかったので、この

３年間でそれができてよかったと思う。今後、３年間で培った人脈を大切にしていきたい。 

 

 

（意見）３年で事業を終え、これからはサービス計画の中で位置づけてられるということ

でよかった。（評価シートについて）他の団体も含め、協定書はせめて両者合意して、○で

スタートしていってほしい。 

 

 

（意見）報告書を詳細にしていってくれるのはありがたい。改善すべきところがあったら、

みなさんと話し合って変えていきたい。 

 

 

（意見）３年の間に、活発に議論をされているのをみている。培ったノウハウをぜひ活か

していってほしい。 

 

 

Q 評価システムの構築について、具体的に述べてほしい。 

A 第三者評価が必ずしも必要とは考えていない。制度が問題と書いているが、（１年目の

審査はともかく）２、３年目では担当課だけとの話し合いになり、「市の事業としてやっ

てよかったのか、予算はどうだったのか」ということを推進協議会でも（事業審査だけで

なく）やっていってほしい。市税を使っているのでこの事業が必要かどうか、自己評価だ

けでなく皆さんにも客観的にみていていってほしい。 

 

 

（意見）評価のシステムは少しずつ変えている。３年間という期間とは、３年で一つの事

業として成り立たせ、その後については、（必要なサービスであれば）担当課で継続してい

ってもらっている。これから行う協議会としての評価については、数値化はしないが（定

量的にはできないが）、総評価はしていく。 

 

以上 


